

CHÂTEAU CHEVAL BLANC



Les allemands occupent Cheval Blanc depuis près d'un an lorsqu'en juin des coups de feu éclatent entre maquisards et soldats à proximité du chai. Fort heureusement, aucune des personnes travaillant à Cheval Blanc ne sera tuée durant ce combat.

PARTICULARITÉ DU MILLÉSIME

MATURITÉ DES RAISINS ET RENDEMENT

Les vendanges se déroulent du 26 septembre au 20 octobre dans une France libérée.

Si la production est importante (55 hectolitres à l'hectare), il s'agit malheureusement d'un vin quelconque, pour ne pas dire insignifiant, qui ne fut pas de longue garde.

LES DEGUSTATIONS

15/04/2010

Ce pauvre millésime est bien peu digne de célébrer la liberté retrouvée, contrairement à 1945.